活動名:第22回ウインターカップフットサル in 川俣 U-11 の部

日 程:令和4年12月24日(土)会 場:川俣町体育館メインアリーナ

参加:L100.5年,T5クラス8名

帯 同:設楽・大森コーチ

結 果:VS ヴェルジナーレ first1 対 2

VS アステル 2nd4 対 3 VS アステル FC3 対 2

結果3位

報告:大森

テーマ

優勝に向かって全員でチャレンジすると共にやりきること

出来事

川俣さん主催のウインターカップ U-11 の部に2回目の出場となりましたが本来であれば来年の1月に開催される予定でしたが12月24日のクリスマスイヴに予定が変更になり急遽大会参加を募り5年48名が参加してくれました。

1日の大会でしたが、選手達の成長を感じられました。

3 試合しかなく、10-5-10と短い時間で試合を行いました。

さて 1 試合目のヴェルジナーレさんとでしたが、朝から体調がおもわしくない選手が 2 名おり厳しい戦いとなりました。

前半 1 対 1 で折返しなんとかもちこたえてくれたのですが後半ディフェンスのミスで失点してしまい逆点を許してしまいました。

その後チャンスがありましたが決めきれず試合終了となりました。その後体調不良だった 選手が良くなったのでホッとしました。

2 試合目のアステル 2nd さんと戦いましたが、3,4年生の編成で足下の技術が高く作りあげられているチームでした。

一進一退の攻防で失点し同点に追いつき失点で前半を 1 対 2 で終了。後半に入り攻守の切り替え、球際、ルーズボールの奪取を高いレベルで維持し逆点で勝利することができました。

最終戦のアステル FC さんも一進一退の攻防で攻守の切り替え、球際を厳しく維持し攻守ともに選手全員がやりきった 1 戦で全員の力で勝ち取った勝利でした。

3 位おめでとう!!

良かったところ

喜多方の大会で自分自身の課題であったことを果敢にチャレンジしていたし、ハーフタイムでは選手1人1人が話、考えてアドバイスをする場面がありました。自分達で考えチャレンジすることは素晴らしい事なのでこれからも継続して欲しいです。

課題

基礎技術の向上(止める, 蹴る) 練習でもっともっと向上していきましょう。

川俣 SSS 様、大会にお誘い頂きありがとうございました。 次回も宜しくお願いします。

ご父兄の皆様、大変寒い中選手達を参加させて頂きありがとうございました。引き続きアーレのご理解と応援をお願いします。

コーチ:大森

















